

Jóvenes cubanos rechazan plan de becas de embajada de EEUU

La Habana, 28 set (RHC) Jóvenes cubanos denuncian que la embajada de Estados Unidos en La Habana promueve un programa de becas sin el consentimiento del gobierno, y piden llevar el tema a la comisión bilateral que sesionará el viernes en Washington.

El programa World Learning, que otorga becas en Estados Unidos a jóvenes cubanos, es rechazado por los estudiantes de la enseñanza medica y de las universidades como un "plan subversivo".

Una representación del estudiantado de la Universidad de Cienfuegos manifestó abiertamente su rechazo al programa de becas para jóvenes World Learning y sus acciones subversivas y desestabilizadoras contra la soberanía nacional.

Daniel Velázquez Torres, estudiante de la carrera de ingeniería química de la institución, cuestionó como esta organización pretende desviar la conciencia joven, desaparecer el apego de los alumnos hacia su pueblo, sus organizaciones estudiantiles y dirigentes, influyendo política e ideológicamente sobre ellos.

Solo los cubanos sabemos qué necesitamos cambiar en nuestra tierra, somos dueños de nuestro futuro y contamos con un sistema educacional masivo, de calidad, sin pagar un centavo por las clases, los libros, las prácticas laborales o el uso de las redes informáticas, dijo.

Para Javier de Armas, estudiante de segundo año de ingeniería industrial, el principal objetivo es formar a los adolescentes cubanos bajo paradigmas de una sociedad de consumo y destruir, desde dentro, el proceso revolucionario.

¿Por qué no plantean directamente sus intereses ante el Ministerio de Educación para establecer lazos legales?, si sabemos que en Cuba muchos centros escolares poseen convenios en diversas partes del mundo, denunció.

La joven profesora de marxismo Lisbet López Saavedra explicó que la política de subversión contra Cuba de las administraciones norteamericanas es una constante desde el inicio del proceso revolucionario cubano.

Las becas que otorga World Learning son el ejemplo más reciente de ello, y también en el mandato de Barack Obama se han destinado millones de dólares a estas acciones desestabilizadoras, destacó.

Tanto los jóvenes universitarios como los de la enseñanza media no son tan ingenuos como para creer en esas supuestas buenas intenciones, esta Revolución se gestó en las universidades y esa estirpe sigue viva en la actualidad, porque apostamos por un Socialismo justo y próspero, añadió.

La Universidad de Cienfuegos cuenta con más de mil 900 estudiantes en el curso regular diurno, quienes se suman a la firma de una proclama de denuncia contra los nuevos intentos de subversión contra la Revolución Cubana.



Radio Habana Cuba